



## Praktikumsstelle im Bereich Energie/Klima bei WECF e.V. München (m/w/d)

**\*\* English version below \*\***

Wenn du dich neben deinem Studium oder auch deinem Beruf für eine lebenswerte Zukunft für Alle engagieren möchtest, dich Begriffe wie „gendergerechte erneuerbare Energieprojekte“ neugierig machen, du Lust hast, in der Klimapolitik in einem globalen Netzwerk Erfahrungen zu sammeln und überdies dich ohnehin für eine nachhaltige Entwicklung, Klimaschutz, Geschlechtergerechtigkeit oder auch Entwicklungszusammenarbeit begeistern kannst – dann bist du bei uns ziemlich gut aufgehoben! Wenn dir auch noch Organisation, Projektkoordination und Kommunikation Freude machen, dann freuen wir uns über deine Bewerbung für unser deutsches Büro in München!

### Was sind deine Aufgaben?

- Unterstützung des Teams bei laufenden Energie- und Klimaprojekten mit Partner\*innen in Deutschland und in den EU-Mitgliedsstaaten
- Organisation und Vorbereitung von Veranstaltungen und Workshops über Energiearmut, Bürger\*innenenergie, Gendergerechtigkeit und Energie
- Länderübergreifende qualitative und quantitative Recherchetätigkeiten und Analysen im Bereich Energieversorgung, Energiearmut, gerechte Energiewende, Gender-disaggregated data
- Durchführung von semi-strukturierten Interviews mit verschiedenen Akteur\*innen
- Unterstützung bei der Erstellung von Publikationen in deutscher und englischer Sprache
- Kommunikations- und Netzwerkarbeit, Planung und Durchführung von (Social Media) Kampagnen zu Energie- und Klimathemen
- Verfassen von Blog-Beiträgen, Artikeln, Newslettern und Pressemitteilungen
- Allgemeine administrative und organisatorische Aufgaben

### Was erwarten wir von dir?

- Interesse/Ausbildung/Studium im Bereich Energie, Klima, Gender, Politik, Geographie
- Kreativität, Hands-on-Mentalität und Organisationsgeschick
- Interesse für Nachhaltigkeitsthemen und Identifikation mit unseren Visionen und Zielen
- Teamfähigkeit und Flexibilität
- Gute deutsche und englische Sprachkenntnisse
- Wünschenswert, aber keine Voraussetzung wären Erfahrung mit politischer Arbeit (bspw. in politischen Institutionen, Vereinen, NGOs, Kollektiven etc.) und erste Kenntnisse im Bereich Gender
- Wünschenswert, aber keine Voraussetzung ist Erfahrung in der Durchführung von Workshops/Trainings sowie in der qualitativen (Politik-)Analyse

## Was kannst du von uns erwarten? Wir...

- bieten eine angenehme Arbeitsatmosphäre in einem dynamischen Team von internationalen Expert\*innen
- freuen uns mit deiner Unterstützung nachhaltige Entwicklung voranzubringen
- bieten flache Hierarchien und eigenverantwortliches Arbeiten mit individueller Betreuung
- sind immer offen für neue Vorschläge und bieten Flexibilität bei der Umsetzung deiner Ideen
- bieten die Möglichkeit für Reisen innerhalb der Projektländer
- bieten Vergütung 538 Euro monatlich

**Das Pflichtpraktikum mit ca. 25-30h/Woche wird ab 01.09.2024 angeboten. Du kannst dich ab sofort für mind. 5 bis 6 Monate bewerben. Wir freuen uns auf deine Bewerbung (bitte in einer einzigen PDF-Datei) an [info.de@wecf.org](mailto:info.de@wecf.org)**

## Internship in the field of energy/climate at WECF e.V. Munich (m/f/d) Energy - Climate - Gender - Socially just energy transition - International projects

If you want to get involved in a future worth living for all alongside your studies or your job, if terms such as 'gender-just renewable energy projects' make you curious, if you feel like gaining experience in climate policy in a global network and if you are already enthusiastic about sustainable development, climate protection, gender equality or development cooperation - then you are in good hands with us! If you also enjoy organisation, project coordination and communication, then we look forward to receiving your application for our German office in Munich!

### What are your tasks?

- Supporting the team in ongoing energy and climate projects with partners in Germany and the EU member states.
- Organising and preparing events and workshops on energy poverty, citizen energy, gender equality and energy.
- Cross-national qualitative and quantitative research activities and analyses in the field of energy supply, energy poverty, just energy transition, gender-disaggregated data, etc.
- Conducting semi-structured interviews with various stakeholders.
- Support in the preparation of publications in German and English.
- Communication and networking, planning and implementation of (social media) campaigns on energy and climate issues.
- Writing blog posts, articles, newsletters and press releases.
- General administrative and organisational tasks

## What do we expect from you?

- Interest/education/studies in the field of energy, climate, gender, politics, geography
- Creativity, hands-on mentality and organisational skills.
- Interest in sustainability issues and identification with our visions and goals.
- Ability to work in a team and flexibility.
- Good German and English language skills.
- Experience with political work (e.g. in political institutions, associations, NGOs, collectives, etc.) and initial knowledge in the field of gender would be desirable, but not a prerequisite.
- Experience in conducting workshops/trainings and in qualitative (policy) analysis would be desirable, but not a prerequisite.

## What can you expect from us? We...

- offer a pleasant working atmosphere in a dynamic team of international experts
- look forward to advancing sustainable development with your support
- offer flat hierarchies and independent work with individual support
- are always open to new suggestions and offer flexibility in implementing your ideas
- Opportunities for travelling within the project countries
- Remuneration 538 euros per month

**The mandatory internship with approx. 25-30h/week will be offered from 1 September 2024. You can apply now for at least 5 to 6 months. We look forward to receiving your application (please send a single PDF file) to [info.de@wecf.org](mailto:info.de@wecf.org)**